

ANUNCIO ANOCHE JAIME GUZMAN:

UDI Define la Próxima Semana a Su Candidato

- Respecto del eventual apoyo a Sergio O. Jarpa, el líder de la UDI dijo que le parecía "difícil, pero no imposible". Intervino anoche en foro político de TVN.

El presidente de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Jaime Guzmán, consultado anoche sobre la posibilidad de que su partido otorgue el apoyo a la candidatura presidencial del líder de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, respondió que le parecía "difícil, pero no imposible".

Anunció también que el nombre del candidato que pudiera apoyar su partido para los próximos comicios presidenciales será definido en la comisión política que está citada extraordinariamente para tratar este tema el miércoles 14 del presente.

Guzmán intervino anoche en el foro político de Canal Nacional, "La Hora de...", que conduce Igor Entrala. Participaron además como periodistas invitados, Pilar Rodríguez, del diario "La Segunda"; María Ester Aliaga, de "El Fortín Mapocho"; Roberto Meza, de "El Diario" y Patricia Politzer.

Guzmán contó que tras la inesperada renuncia de Hernán Büchi a su candidatura, y al observar el auge que tomó dicha postulación, su partido determinó buscar un candidato que se aproximara al perfil de Büchi, su obra modernizadora y que, además, se identificara con las nuevas generaciones.

Respondiendo a una consulta, Guzmán señaló que el ex senador Sergio Diez puede ser un buen candidato, resaltando que "no lo tenemos en absoluto descartado y es uno de los nombres que estamos considerando".

Señaló que "no se nos ocurrió nunca que Hernán Büchi fuera a decir que no". Requerido sobre si esperarían una reconsideración de Büchi sobre su posición de no aceptar la candidatura, indicó que los partidos políticos tienen que trabajar de posibilidades concretas y hay que buscar la figura que los represente en los próximos comicios.

Indicó que con el ex diputado Herógenes Pérez de Arce, habían efectuado contactos informales, señalando que él está dentro de las posibilidades.

Al respecto, destacó Guzmán la participación que le cupo a Pérez de Arce en la elección parlamentaria de 1973, resaltando sus "extraordinarias condiciones como candidato".

Indicó que aunque ahora último no ha tenido un rol protagónico a nivel masivo, Pérez de Arce reúne las condiciones adecuadas para que cuando la gente que no lo conoce, lo reconozca a través de los medios de comunicación y "se forme la excelente opinión que merece".

Guzmán declinó referirse a si lo apoyaría como posible candidato, señalando que eso lo debe discutir con la comisión política del próximo miércoles.

Requerido sobre los acuerdos parlamentarios, indicó que "dentro de los elementos de juicio para considerar el apoyo eventual a una candidatura de cualquier dirigente de un partido, naturalmente que tendremos que considerar el tema parlamentario porque negarlo sería absurdo".

ABOGO POR LIBERTAD DE BUSTOS Y MARTINEZ

En otro orden de cosas, Guzmán señaló estar interesado por la libertad de los dirigentes sindicales relegados Manuel Bustos y Arturo Martínez, indicando ser partidario que se les entregue el indulto.

Sobre la posibilidad que se presente como candidato a senador, Guzmán señaló no descartar la idea, aunque no negó que pudiera ser más útil a la UDI que trabaje apoyando a los candidatos a diputados de la colectividad.

En otras materias, Guzmán fue consultado sobre su posición frente a la pobreza, la libertad de prensa, la gestión económica y la pena de muerte y, al finalizar el espacio, sostuvo un ameno y gracioso diálogo con la animadora de televisión Raquel Argandoña, quien le requirió detalles de su vida sentimental y de paso le formuló una imaginaria invitación a realizar un viaje a Jamaica.